



SOUTH FLORIDA WATER MANAGEMENT DISTRICT

COMUNICADO DE PRENSA

30 de junio, 2008

CONTACTO

Randy Smith

Distrito de Administración del Agua del Sur de la Florida

Oficina: (561) 682-6197 Celular: (561) 389-3386

Las Negociaciones Van hacia Adelante para la Adquisición Histórica de Tierras para los Everglades

La Junta Directiva del Distrito de Administración del Agua del Sur de la Florida ratifica “La Declaración de Principios” de la sobresaliente compra para proteger al famoso Río de Hierba y Estuarios Costeros

West Palm Beach, FL – La Junta Directiva del Distrito de Administración del Agua del Sur de la Florida (SFWMD por sus siglas en inglés) dio el día de hoy el siguiente paso para dar inicio de una de las más grandes adquisiciones de tierra ambiental en la historia de la Florida. La Junta Directiva unánimemente ratificó la “Declaración de Principios” que fue firmada la semana pasada por United States Sugar Corporation y atestiguada por el Gobernador Charlie Crist para traer las vastas parcelas de tierra en el Área Agrícola de los Everglades al dominio público.

La acción formal autoriza ahora al personal del Distrito a iniciar negociaciones detalladas y debida diligencia para adquirir los bienes de United States Sugar Corporation, incluyendo los 187,000 acres de tierra para la restauración de los Everglades. La adquisición de la propiedad proveerá el “eslabón perdido” necesario para proteger a los estuarios costeros de la Florida y revivirlos mejor, restaurar y preservar uno de los tesoros nacionales más grandes de América – los Everglades.

“La visión audaz del Gobernador Crist nos ha llevado a un nuevo día para la restauración de los Everglades,” dijo Eric Buermann, Presidente de la Junta Directiva del Distrito de Administración del Agua del Sur de la Florida. “Este es un momento significativo para nuestro estado, nuestra nación y nuestro medio ambiente. La ratificación de hoy confirma el compromiso del Distrito en esta notable oportunidad para proteger y restaurar a los Everglades de América y a los estuarios costeros de la Florida.

De acuerdo con la estructura y parámetros definidos en la Declaración de Principios, negociaciones confidenciales y detalladas para el acuerdo de compra comenzarán ahora

y podrían durar hasta 75 días. Al mismo tiempo, evaluadores independientes de bienes raíces harán avalúos de las tierras y bienes identificados y se llevarán a cabo por especialistas altamente calificados. El último precio de compra y el acuerdo dependerán de los avalúos y tasaciones y requerirán la aprobación de la Junta Directiva del Distrito.

El acuerdo propuesto entre el Distrito de Administración del Agua del Sur de la Florida y United States Sugar Corporation involucra la compra pública de casi 300 millas cuadradas que se extienden en cuatro condados en el sur de la Florida. La tierra sería usada para restablecer una parte de la conexión histórica entre el Lago Okeechobee y los Everglades de América a través de un sistema administrado de almacenamiento y tratamiento.

“El Distrito y nuestros socios han hecho un progreso excelente en la restauración ambiental durante la última década, pero esta adquisición crea posibilidades nunca antes imaginadas como posibles,” dijo la Directora Ejecutiva del Distrito de Administración del Agua del Sur de la Florida, Carol Ann Wehle. “Esperamos trabajar muy de cerca con las comunidades locales y nuestros representantes de grupos interesados al convertir este concepto memorable en una realidad de trabajo.”

Beneficios por la adquisición de tierra para los Everglades, incluye:

- Grandes aumentos en el almacenamiento de agua para reducir las descargas del agua dulce perjudiciales del Lago Okeechobee a los ríos costeros y estuarios de la Florida.
- Mejoras en la entrega de agua más limpia a los Everglades
- Prevención de la entrada de miles de toneladas de fósforo a los Everglades.
- Eliminación de la necesidad de “bombeo indirecto” de agua al Lago Okeechobee.
- Liberación de algunas presiones en el Dique Herbert Hoover mientras el gobierno federal realiza reparaciones.
- Sostenibilidad de la agricultura y producción de energía verde.

Como parte de la propuesta adquisición, United States Sugar Corporation, durante los siguientes seis años, retendrá el derecho a la agricultura y administración de la tierra consistente con sus previas prácticas mercantiles y cumplir con las restantes obligaciones mercantiles. El Distrito, junto con la Oficina de Turismo Comercio y Desarrollo Económico del Gobernador, trabajará muy de cerca con las comunidades circundantes al Área Agrícola de los Everglades en la transición económica conforme las negociaciones avanzan.

“Al trabajar en estas negociaciones, es imperativo que mantengamos comprometidas y participativas a las comunidades más afectadas por la compra,” dijo el presidente de la Junta Directiva del Distrito de Administración del Agua del Sur de la Florida. “Esta Junta Directiva está comprometida a trabajar con su estado y socios locales para llevar a cabo no solamente beneficios ambientales de esta adquisición potencial pero también nuevas oportunidades económicas asociadas con la agricultura sostenida, la producción de energía verde y restauración.”

###

El Distrito de Administración del Agua del Sur de la Florida es una agencia regional y gubernamental que supervisa los recursos hídricos en la mitad sur del estado: 16 condados desde Orlando hasta los Cayos. Es el mayor y más antiguo de los cinco distritos de administración del agua. El objetivo de la agencia es administrar y proteger los recursos hídricos de la región, equilibrando y mejorando la calidad del agua, el control de inundaciones, los sistemas naturales y el abastecimiento de agua. Una iniciativa clave es la limpieza y restauración de los Everglades.